
Ata da Quadragésima Sexta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 18 de 

abril de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e com a falta justificada do Vereador Valmir José Matozo. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da 

ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Ofício n° 122/2022, do Executivo Municipal em resposta 

ao Legislativo; do Ofício nº 131/2022, do Executivo Municipal, que encaminha o Projeto 

de Lei nº 018/2022; do Projetos de Lei n° 018/2022; do Parecer Conjunto n° 001/2022, 

das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos; dos Parecer 

Conjunto n° 04/2022 e n° 05/2022, das Comissões de Justiça e redação e de Finanças e 

Orçamento; do Parecer nº 05/2022, das Comissões de Justiça e Redação; do 

Requerimento nº 051/2022, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matoso; do Requerimento nº 052/2022, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho 

e Valmir José Matoso. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação Parecer 

Conjunto n° 01/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços 

Públicos, referente ao Projeto de Lei n° 01/2022, do Legislativo Municipal. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação Parecer Conjunto 

n° 04/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de finanças e Orçamento, referente ao 

Projeto de Lei n° 016/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 016/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula amplia o número de vagas dos cargos de provimento 

efetivo do Anexo I – tabela 08, integrante da Lei nº 624, de 03 de maio de 2011, conforme 

especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação Parecer Conjunto n° 05/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de finanças 

e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 017/2022, do Executivo Municipal. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para quebra de 

interstício para única votação do Projeto de Lei nº 017/2022, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 017/2022, do Executivo Municipal, cuja súmula “Dispõe sobre 

Autorização para abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município 

de Balsa Nova, para o exercício de 2022, e a promover alterações no Plano Plurianual 



2022-2025 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação Parecer n° 05/2022, da Comissão de 

Justiça e Redação, referente ao Projeto de Lei n° 012/2022, do Executivo Municipal. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 051/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho 

e Valmir José Matoso, que solicitam ao Executivo que interceda junto a empresa 

Concessionária que explora a linha férrea que passa no município, para que seja sinalizado 

por meio de placas informando que é proibido transitar no local face os riscos de acidente. 

O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou que foi procurado pelos moradores 

do Loteamento Bonassoli onde entregaram um abaixo assinado pedindo a interdição da 

passagem de pedestres pela linha férrea e falou que como o requerimento tem a ver com 

o pedido seria interessante anexar esse abaixo assinado ao requerimento. O Vereador 

Ernani Bubniak falou que vai ser encaminhar o abaixo assinado com o requerimento. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 052/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho 

e Valmir José Matoso, que solicitam a análise da possibilidade de remoção do barranco em 

frente ao Clube Corcovado, na rua Alberto Lechinowski.  O Vereador Ernani Bubniak falou 

que esse barranco é em frente ao clube Corcovado e que também é área de domínio da 

linha férrea e que o Executivo consiga autorização para retirar o barranco, melhorando para 

os pedestres.  Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações 

pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto agradeceu o Deputado Adelino 

Ribeiro o qual visitou o bairro do Bugre, agradecendo os votos da eleição passada e 

destinou para o município uma Van através da solicitação do senhor Edson Joel Gibleski, 

Dinei Dural ¨Fuba¨, Eugênio Mazur, Luciano Martins, Flavio ¨Paulista¨ e Antonio Roecker.  

Também parabenizou o Bilisome do Bugre pela ação solidaria de distribuição de doces e 

balas realizada nos bairros do município. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 25 de abril de 2022, as 19h00. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma 

exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno 

desta Casa de Leis. 

 


